



Stefan Gaidies
stefan.gaidies@die-friesen.eu
Friedeburg, den 01.10.2021

Antrag

Der Ratsherr Stefan Gaidies von der Partei „Die Friesen“ beantragt Photovoltaik- anlagen auf Dächern öffentlicher Gebäude in der Gemeinde Friedeburg.

Um endlich wirksame Maßnahmen zur Eindämmung der Klimakatastrophe noch rechtzeitig auf den Weg zu bringen, müssen auch wir in unserer Gemeinde aktiv werden und unsere Energieversorgung klimaneutral gestalten.

Auf den Dächern unserer Gemeinde ruht ein riesiges, ungenutztes Potenzial für die Gewinnung sauberer Energie ohne Nachteile wie z.B. weitere Flächenversiegelung.

Es wird beantragt, auf allen öffentlichen Gebäuden in der Gemeinde Friedeburg, die dafür geeignet sind, wie Schulen, Rathaus, Kindergärten, Feuerwehren etc., Photovoltaikanlagen zu installieren.

Die Voraussetzungen für solche Installationen, wie auch Detailfragen z.B. zur Wirtschaftlichkeit und / oder Typenwahl (Photovoltaik- oder Sonnenkollektoranlagen) werden bereits innerhalb des Landkreises Wittmund diskutiert und sollten in die Auswahl der geeigneten Gebäude einbezogen werden.

Weiterhin sollte die Gemeinde eine öffentlichkeitswirksame Kampagne für den Ausbau der Solar-energie starten und ein Beratungsangebot für Bürger*innen einrichten, die eine Photovoltaik-anlage auf ihrem Haus installieren möchten.

Die Gemeinde könnte die Solarpflicht auch in Bebauungsplänen festlegen, so dass beim Bau neuer Gewerbe- und Wohnhäuser eine Photovoltaikanlage eingeplant werden muss.

**Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, die Installation von Photovoltaik-
anlagen auf allen öffentlichen Gebäuden zu ermöglichen, Zuschüsse zu prüfen, um
somit zeitnah grünen Strom zu produzieren.**

**Mit friesischen Grüßen
Stefan Gaidies**